



奉仕しよう  
みんなの  
人生を豊かに  
するために

# WEEKLY REPORT

## No.3030 2022年3月14日

事務所 ひたちなか市海門町二丁目8-13 ひたちなか商工会議所那珂湊支所内  
 TEL.029(263)7811 例会日 毎週月曜日 12:30  
 FAX.029(263)6859 例会場 藤屋ホテル（当面の間）  
 URL : <http://www.nakaminato-rc.com/>

- 四つのテスト**  
 The Four-Way Test  
 言行はこれに照らしてから  
 Of the things we think, say or do
1. 真実かどうか  
     Is it the TRUTH ?
  2. みんなに公平か  
     Is it FAIR to all concerned ?
  3. 好意と友情を深めるか  
     Will it build GOOD WILL and BETTER FRIENDSHIP ?
  4. みんなのためになるかどうか  
     Will it be BENEFICIAL to all concerned ?

### ★ 点 鐘

根本 博 会長

国 歌 齊 唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

司会:遊座 文郎 SAA

### ★ 会長挨拶



根本 博 会長

なかなか「コロナ」も下火になりません。県内で毎日1,500～1,600人前後の感染者が報告されています。例会前の理事会でも、保育園、学校とかで感染が広がりご苦労なさっていると聞いております。皆さん方も一事業主として従業員の方の安全はもとより、家族の方も含めた気遣い等が大変だとは思います。県も3月21日まで蔓延防止措置の延期がありましたが、それ以降

の状況がまるで見えません。感染力が多少強いということですが、重症化率は低いといいますから明るい観測ですと21日の解除もあり得るのではないかと思います。まあ十分に注意をしながら例会を進めていけたらと思っています。

それと4月のはまぎくの植栽ですが、本当に残り1ヶ月になりました。「コロナ」の感染状況も横目で見ながら、準備を進めていくことになると思います。こちらも是非協力頂きまして何とか成功裏に納めていきたいと思っております。



### ★ 幹事報告

金子 明夫 幹事

第8回理事会報告  
 今後の例会の予定

会議所那珂湊支所が使えるのが今月一杯となります。4月からは藤屋ホテルさんをメインに

例会を開催していく予定です。また他の例会場も打診しながら6月までの例会を行っていきたいと思っています。ただ会長からもありました通り、21日にどうなるか分かりませんので、状況に応じての対応となると思います。

#### はまぐく植栽の件

業者の方と打ち合わせをして再来週までに何らかの方向性を出していければと思っています。第一小学校のPTAからの要望

新入児童へのヘルメット購入補助の要請が那珂湊第一小学校PTA様より来ております。理事会で承認され補助金3万円をお渡しすることとなりました。

#### ウクライナの人道支援について

今般のウクライナ情勢について地区から要請が来ております。会員一人につき1,000円の義捐金になります。こちらは追加の徴収ではなく会費の中からの支出とさせて頂きたいと思います。

#### 地区からのウイルスメールの注意喚起

最近地区内の実在する人物名でのウイルスメールが送られております。該当人は何ら心当たりがなしそうですので、十分ご注意頂けますようとの連絡がございました。

#### ★出席報告

金子 明夫 幹事
会員数 24名
出席者 12名
欠席者 12名
メーキャップ 10名
出席率 91.6%

#### ★はまぐく植栽について

根本 博 会長

(内容は非掲載)

うということで予定変更したいと思います。予定が二転三転していること深くお詫び申し上げます。しかし6月には必ず植栽というのは決定事項ですので、その様な形で進めて参りたいと思います。ガバナー事務所には4月20日までに報告書を提出しなければならないようになっている様ですが、途中経過を報告しガバナー事務所と調整しつつ事業完了を目指していこうと思っています。

#### ★出席報告

金子 明夫 幹事
会員数 24名
出席者 12名
欠席者 12名
メーキャップ 7名
出席率 79.1%

#### ★委員会報告

ニコニコボックス委員会

金子 明夫 幹事  
伊藤幸司第2分区ガバナー補佐…本日は久しぶりの貴重な例会にメーキャップさせて頂きます。皆様と笑顔でお会いできて幸せです。本日はよろしくお願い申し上げます。根本博会長…伊藤ガバナー補佐、本日は有難うございました。

#### ★各クラブの例会状況とIMの経緯について

伊藤幸司第2分区ガバナー補佐



改めましてこんにちは。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日お時間頂いて、お話ししようと思ったのはIMの中止の件と現在の第2分区の各クラブの例会の状況ということをお話しさせてお邪魔いたしました。ただ第2分区のクラブの活動につきましては今日から那珂湊クラブ、来月1日に勝田クラブ、先週の22日からひたちなかクラブが例会を再開したということで、分区全クラブが活動を再開したということでございます。北の方から行きました



と、大子クラブと常陸太田クラブはハイブリッドあるいは何らかの格好で、zoom100%ということもありましたけれども例会は継続して開催しておりました。東海那珂クラブはハイブリッドといった格好で会場に数名集まって頂き、zoomで流して例会を進めて参りました。大洗クラブは昨年から会場であった常陽銀行が使用不可であることから、その当時からずっとzoomで例会を行って参りました。ですので何ら問題なくzoomで例会進めておりました。ということで各クラブ共に色々な繋がりを意識した例会を継続していました。本日幹事さんに例会をどうするのかお尋ねしたところ「やります」というご返事を頂き、私でつくり新しいところでやるのかと思っていました。

ここで一つ大事なことを忘れておりました。本日商工会に対する多大な貢献があったということで、三村会頭から当クラブの磯崎(孝)会員と安達会員が表彰されました。おめでとうございます。本来でしたら一番最初に紹介しなければならなかったことですが申し訳ございません。

実は私も20年前まではここ那珂湊で父も含めて仕事をさせて頂きまして、この商工会議所というのは本当に馴染みがあって、私の父も工業部会か何かでやられて頂いていた記憶がございます。それと私の叔父の広和ですが毎日のように商工会議所に来るんです。毎日お昼くらいになると「商工会議所行ってくるわっ」っていなくなっていました。今考えるとそのまま素通りして、どこかへ行ってしまっていたのではないかと思います。それにもとて馴染みのあるところで、会社としても大変お世話になったところに最後の例会に来られるということはとても嬉しくて、毎日毎日コロナで憂鬱で、ウクライナで憂鬱でというところだったのですが、今日は久しぶりに気持ちがすこぶるいい状態で例会に参加させて頂きました。有難うございます。

もう一つIMに関しては本当に申し訳な

## NAKAMINATO ROTARY CLUB No.3031 WEEKLY REPORT 2022年3月28日

#### ★点鐘

根本 博 会長

ロータリーソング「奉仕の理想」

司会：遊座文郎 SAA

#### ★ビジター紹介

伊藤幸司第2分区ガバナー補佐

(東海那珂RC)

#### ★会長挨拶

根本 博 会長

3月の例会も本日で最後です。と同時に例会場として商工会議所に来るのもこれが最後となります。今日の例会本当はハイブリッド形式でやる予定だったのですが、移動の為に機材が使えずリアルのみの例会となりました。先週22日に蔓延防止が解除されました。未だに1,200～1,300人の新規感染者が出ています。では一体蔓延防止は何だったの



かつたのですが、実は古い話になりますが1月に新井ガバナーから招集がかかりまして、勿論zoomだったのですが、各分区でIMをどうするんだという話でした。各分区代理も困っているという話をしたところ、新井ガバナーはとにかく安全が第一だよと言われました。しかし決めるのは各分区代理の皆さんだよとおっしゃられました。と言いつつも「何とかしてやってくれ」ということで何度も後押しをされました。で東海那珂がホストクラブですので、会員の仲間に聞いてみたところ各クラブでzoomでやったとしてもビデオメッセージを作ったとしてもクラブ毎に大変申し訳ないのですが温度差が出てきてしまいます。zoomで流してはい分かりましたといって対応してくれるところもありますし、そうでないところも勿論あります。ロータリーの活動というのは公平が大事とされていますので、結局やめようといった結論に達しました。私個人はやらないで後悔するよりは、もしかしてやって不平不満が出て失敗したなというのであれば後者を勿論とったのですが、クラブを通して出来ないといった結論に達したもので、勿論クラブのせいにする気はありませんが、公平な目で見た場合に中止という結論に達した訳です。それで報告書はどうするとか色々と話はあったのですが、報告書を作るにしても集まって作らなければならないからやっぱりこれも出来ないということになり、全てに關して出来ませんということになりました。実はガバナー事務所の方からIMに関する予算というのを数万円頂きました。それから皆さんからもIMの準備金としてお金を頂いております。それは全て返金さ

せて頂いて、今年は何もなかったことにしてしまいましょうということになりました。

色々な意味で何らかの形を残していくたらとも思いましたが、ただひとつ言えることは昨年那珂湊クラブ、川崎園長先生はじめ本当にご協力頂きましたこと、ああいった形で盛大に開催できましたことに対しまして第2分区として立派に出来た一つの布石かなと思います。本当にご協力には感謝しております。

今後の2820地区としては、5月の地区大会は予定通りやるということで計画されています。6月にはこのクラブの中でヒューストンに行かれる方はいらっしゃるかどうかは分かりませんが、世界大会もリアルで行うということあります。その他色々なセミナーも計画通りやるということになっています。次年度の第2分区のガバナー補佐はひたちなかクラブ、ベニヤ商事さんの横須賀さんが引き受けて頂けるということになりました。おそらく5月か6月には第1回目の会長・幹事会が開催との連絡が来ると思いますので、よろしくお願ひしたいと思います。少しだけといって結構なお時間頂きましたけれども、本日は例会に参加させて頂きました有難うございました。

### ★ はまぎく植栽について

根本博会長

(内容は非掲載)

### ★ 会員増強について

根本博会長

鹿志村吉信増強委員長

(内容は非掲載)

